

LA LETTRE

#342

février 2022

L'économie en Isère

Lettre d'information éditée par l'Antenne Isère d'Auvergne-Rhône-Alpes Entreprises



Auvergne
Rhône-Alpes
Entreprises | Isère

AU SOMMAIRE

INDUSTRIE

2

Squadron System mise sur l'intelligence artificielle

SERVICES

3

Mathon investit 1,5 M€ dans sa chaîne logistique

ILS INNOVENT

4

XTECH veut verdir le secteur de la construction

L'AGENCE EN ACTION

Replay webinaire « ruptures de trésorerie »

Replay webinaire appel à projets « Solutions et technologies innovantes pour les batteries »

LE
CHIFFRE
DU
MOIS

670
MILLIONS

C'est, en euros, le montant des fonds levés en capital risque par les start-up d'Auvergne-Rhône-Alpes en 2021. Avec 5,8 % des investissements en valeur, la région Auvergne-Rhône-Alpes conserve sa 2^e position derrière l'Île de France (80 %) et devant l'Occitanie (4,6 %). Si les entreprises auralpines avaient levé 431 M€ pour 82 opérations en 2020, les 670 M€ levés (+ 55 %) en 2021 concernent 71 opérations. Parmi les plus beaux tours de table de l'Isère : Verkor et eCential Robotics (100 M€).

STMICROELECTRONICS INVESTIRA 1 MD\$ À CROLLES EN 2022

Le fabricant de composants électroniques, porté par la très forte demande en semi-conducteurs, clôture 2021 sur des résultats records. Au dernier trimestre le chiffre d'affaires net a totalisé 3,56 Md\$, soit une hausse de 9,9 % en variation annuelle. Le chiffre d'affaires sur l'année a augmenté de 24,9 % pour atteindre 12,76 Md\$, reflétant la solide performance du groupe dans tous les marchés finaux qu'il sert.

En 2022, ST prévoit d'investir entre 3,4 et 3,6 Md\$ afin d'accroître à nouveau sa capacité de production et de soutenir ses initiatives stratégiques, dont la première ligne d'industrialisation de sa nouvelle usine de production de plaquettes de 300 mm située à Agrate, en Italie. Son site de Crolles, qui dispose d'une des salles blanches les plus performantes au monde pour la fabrication de puces sur des plaquettes en 300 mm, bénéficiera d'une enveloppe d'un milliard de dollars pour accroître ses capacités et développer les technologies destinées au marché du véhicule autonome.

Compte tenu de la forte demande de ses clients et de l'augmentation de ses capacités, ST prévoit un chiffre d'affaires pour l'année 2022 compris entre 14,8 et 15,3 Md\$.

CONTACT : Nelly Dimey : 01 58 07 77 85 [Paris], nelly.dimey@st.com

ROSI SOLAR INSTALLE SON USINE EN ISÈRE

Spécialisée dans le recyclage et la valorisation des matières premières de l'industrie photovoltaïque, Rosi Solar va installer son usine de recyclage à Saint-Honoré sur le plateau matheysin. Avec son procédé basé sur des phénomènes physiques, thermiques et de chimie douce, la jeune pousse prévoit de recycler 3000 tonnes de panneaux solaires par an. En seront récupérées 3 tonnes d'argent, 90 tonnes de silicium ultra pur qui pourront être utilisées pour produire de nouveaux produits. Soren, l'éco-organisme agréé par les pouvoirs publics pour la collecte et le traitement des panneaux photovoltaïques usagés en France, ainsi qu'Envie 2E Aquitaine qui assure notamment des services de collecte de déchets d'équipements électriques et électroniques, alimenteront Rosi Solar en panneaux.

La société, incubée à Linksium et soutenue par l'Ademe et BPI France, est accompagnée par l'Agence régionale et la communauté de communes de la Matheysine. Cette dernière, qui s'attache à réindustrialiser son territoire investira 1,7 millions d'euros dans la réhabilitation et la mise aux normes d'un bâtiment évolutif destiné à Rosi Solar.

CONTACT : Yun Luo : 04 76 70 17 03 [Grenoble], info@rosi-solar.com

BRITVIC A SOIF D'INVESTISSEMENTS

Britvic France a récemment annoncé la prochaine ouverture d'une procédure d'information-consultation auprès de ses représentants du personnel dans le cadre d'un vaste programme d'investissement pour renforcer sa chaîne d'approvisionnement de manière durable et accélérer sa croissance à l'international.

Britvic compte s'appuyer sur sa marque Teisseire, 70 parfums de sirops distribués dans plus de 100 pays, pour accélérer sa croissance sur le marché des boissons rafraîchissantes sans alcool. C'est pourquoi le groupe souhaite investir 8,4 M€ dans son site de Crolles, centre d'excellence historique des sirops Teisseire, afin de valoriser le savoir-faire de ses collaborateurs et moderniser l'outil de production.

Britvic prévoit également un partenariat commercial et d'approvisionnement avec le groupe français La Martiniquaise, acteur international majeur dans les vins et spiritueux, en vue de lui confier une partie de ses volumes export.

CONTACT : Olivier Mercier : 04 76 43 69 69 [Crolles], teisseire@teisseire.com

MISE SUR L'INTELLIGENCE ARTIFICIELLE

Squadrone System, identifiée comme entreprise à fort potentiel par l'Agence régionale, propose des solutions drones intégrant des fonctions d'intelligence artificielle développées en interne, ou avec des partenaires, pour qu'ils soient totalement adaptés aux environnements et aux spécificités des clients.

En collaboration avec Pryntec, spécialiste de l'IA constructeur et éditeur de solutions de sécurité et d'analyse de flux, la société grenobloise a développé une solution drone pour la détection de personnes et d'objets destinée à être utilisée sur des sites industriels sensibles ou difficiles d'accès par exemple. Le drone, opéré par Squadrone System, embarque une caméra, un signalement lumineux (LEDs) et un haut-parleur. Il envoie sa vidéo en temps réel à une station de contrôle (au sol) et au serveur de Pryntec pour analyser et détecter les personnes et objets. En cas de détection, le serveur envoie une information au drone pour déclencher le haut-parleur et allumer les LEDs afin d'avertir les personnes. Le logiciel de Pryntec enregistre et crée également un rapport avec les positions GPS des personnes détectées envoyées par le drone.

CONTACT : Clément Roulet-Dubonnet : 09 67 73 34 45 (Grenoble), contact@squadrone-system.com

KALRAY VISE UNE FORTE ACCÉLÉRATION POUR 2022

Kalray, qui a clôturé 2021 avec un chiffre d'affaires en hausse de 40 % (1454 k€), amorce un changement de dimension avec son entrée en négociations exclusives pour l'acquisition d'Arcapix, éditeur de logiciel britannique spécialisé dans les solutions de stockage pour les applications de calculs intensifs. Cette transaction stratégique permettrait notamment à Kalray de renforcer sa position

comme acteur majeur sur le marché en pleine expansion du stockage et du traitement intelligent des données, d'accéder à une large base de clients, de compléter son expertise. La société changerait aussi de dimension avec plus de 50 collaborateurs supplémentaires au Royaume-Uni et aux États-Unis tout en bénéficiant d'un impact positif sur ses résultats, Arcapix étant une société profitable.

CONTACT : Eric Baissus : 04 76 18 90 71 (Grenoble), contactinvestisseurs@kalrayinc.com

WAGA ENERGY SOUTENU PAR L'EUROPE

Waga Energy a obtenu une subvention européenne d'un montant de 2,4 M€ dans le cadre du dispositif Innovation Fund - Small Scale. Ce financement va aider Waga Energy à industrialiser la fabrication de ses unités Wagabox et à optimiser leur exploitation. Il permettra également le développement d'une innovation intégrée au module de distillation

cryogénique des unités, visant à réduire encore le coût de production du biométhane. La subvention cofinancera aussi la Wagabox, en cours de construction en Espagne, la première unité déployée à l'international.

Par ailleurs, Waga Energy a signé un contrat avec le comté de Steuben (État de New York), son premier projet aux États-Unis.

CONTACT : Laurent Barbotin : 07 72 77 11 85 (Meylan), laurent.barbotin@waga-energy.com

OSE CERTIFIÉE ISO 13485

Le fabricant de cartes électroniques sur-mesure, une PERL de l'Agence régionale, a obtenu la norme ISO 13485 pour les dispositifs médicaux. Il peut désormais s'attaquer à de nouveaux marchés, y compris ceux nécessitant l'intégration de ses cartes électroniques dans

des produits finis dont la demande est en hausse. L'extension de 1200 m² de son usine, dont elle dispose depuis décembre, et les 10 recrutements prévus lui permettront d'absorber cette diversification.

CONTACT : Caroline Guerin : 04 76 30 04 93 (Corps), c.guerin@ose.fr

RECHERCHE

SMARTREPRO : DÉCELER PRÉCOCEMENT L'ARRIVÉE DE LA PÉRIODE PROPICE À L'INSÉMINATION CHEZ LES VACHES

Un patch auriculaire de détection des fluctuations hormonales chez les vaches a été mis au point lors d'une thèse co-financée par le CEA-Leti, la Région AURA et l'INRAE dans le cadre du projet européen SmartRepro. Il servira aux éleveurs à déceler précocement l'arrivée de la période propice à l'insémination. Le patch indolore porté par les vaches pendant toute la durée de leur cycle ovarien est constitué de micro-aiguilles creuses en

polymère réalisées par impression 3D, qui pénètrent de quelques centaines de microns sous la peau de l'oreille. Là, est collecté un mélange de sang et de liquide interstitiel, lequel est conduit par un circuit microfluidique jusqu'à une chambre contenant des biocapteurs. Ces derniers sont capables de déceler la présence de certaines hormones en temps réel et de détecter l'éminence de l'ovulation 24 à 48 heures avant l'événement.

CONTACT : Vincent Coronini : 06 33 74 16 45 (Grenoble), vincent.coronini@cea.fr

→ **MICROOLED** (Grenoble) prépare son entrée en bourse sur Euronext growth (Paris). Le spécialiste des micro-écrans Oled a obtenu l'approbation de son document d'enregistrement par l'autorité des marchés financiers.

→ Le groupe francilien Astek, qui accompagne les entreprises dans leurs projets de transformation, a réalisé l'acquisition d'**EMISYS** (Montbonnot-Saint-Martin), cabinet de conseil en gestion de projet comptant 150 collaborateurs répartis sur 6 agences.

→ **VERTICAL** (Saint-Pierre-de-Chartreuse) a signé un partenariat commercial avec l'enseigne **GO SPORT** (Sassenage) pour booster la distribution de ses produits innovants. Les partenaires vont également co-développer de nouvelles gammes d'articles destinées à l'*outdoor*.

→ Eurazeo a finalisé en décembre dernier la cession de sa participation dans **SEQENS** (Roussillon), spécialiste des principes actifs pharmaceutiques et des ingrédients de spécialité, à l'américain SK Capital, à Bpifrance, à Nov' Santé Actions Non Cotées et aux actionnaires français de la société : Mérieux Equity Partners, Ardian et Eximium.

→ **SECUTOP** (ex Formatop - Saint-Quentin-Fallavier) fait désormais partie des 58 organismes français agréés pour la formation « habilitation électrique travaux sous tension (TST) ».

→ **LUMIPLAN** a fabriqué plus de 3500 écrans d'information voyageurs en 2021 sur son site de Domène, en progression de 15 % par rapport à 2020.

→ **EOLAS** a obtenu la certification Hébergeur de Données de Santé (HDS) pour ses activités d'infogérance (Hébergeur infogéreur) après la certification HDS décrochée en 2019 pour son Green DataCenter Eolas Mangin (Hébergeur d'infrastructure physique) basé à Grenoble. Eolas couvre ainsi l'ensemble de la norme et des enjeux de la certification HDS tel que défini dans le code de la santé publique.

→ **RHENUS** (Saint-Quentin-Fallavier) a déployé 21 chariots autonomes collaboratifs pour améliorer les opérations de préparation de commandes de Bjorg et Compagnie, un client de longue date de la société de logistique.

ILS, ELLES BOUGENT

→ **SÉBASTIEN DAUVÉ** prend la direction du CEA-Leti qu'il a rejoint en 2003.

→ **SÉVERINE JOUANNEAU SI LARBI** a été nommée déléguée générale du pôle de compétitivité Tenerrdis.

→ Le groupe **PORTALP** (Saint-Egrève) enrichit son offre avec l'intégration de la société familiale nordiste Deveugle, leader français des systèmes de fermeture en acier Jansen feu et non feu dédiés au « prêt à poser ».

→ **REFLEX LOGISTICS SOLUTIONS** (Hardis Group - Seyssinet-Pariset) a noué un partenariat avec A2B Solutions, société implantée en Suède qui devient revendeur et intégrateur de la suite logicielle Reflex dédiée à la logistique en Suède, au Danemark, en Norvège, en Finlande et en Islande.

→ **IPHIGÉNIE** (Grenoble), la plateforme carto-graphique de référence en France a été rachetée par Whympr, l'app communautaire des pratiquants d'activités de montagne. Cette opération va permettre de créer un groupe applicatif *outdoor* de référence en France avant une prochaine étape-clé : son internationalisation.

→ **ROSSIGNOL** (Moirans) a lancé « onpiste.com » pour découvrir les parcours balisés et toutes les informations pratiques des stations de trail, des espaces ski de randonnée, des stations nordik walk et des espaces R-Bikes. Ce service destiné au grand public accompagne également les territoires dans le développement, la promotion et la commercialisation de leur destination touristique.

→ Avec le soutien financier de la Région, la **SOCIÉTÉ D'AMÉNAGEMENT TOURISTIQUE DE L'ALPE D'HUEZ, DES 2 ALPES ET DES GRANDES ROUSSES** et les Autocars **RESALP** ont signé respectivement une commande de cinq dameuses et de trois bus à hydrogène à la société savoyarde GCK Industry.

→ **KITEA**, n° 1 du mobilier et de la décoration au Maroc, a déployé Speed WMS, le logiciel de gestion de stock de **BK SYSTÈMES** (Vaulx-Milieu), pour soutenir le développement de ses activités et atteindre l'excellence opérationnelle. BK Systèmes a également obtenu la certification Qualiopi pour ses actions de formation.

→ **BANQUE POPULAIRE AURA** (Corenc) lance une nouvelle édition de son Prix régional NEXT BPAURA avec deux catégories : amélioration de la performance et produits et service innovants. Clôture de l'appel à candidatures : 4 mars 2022.

→ **GÉRALD LHABITANT** est le nouveau directeur général et commercial de Maatel.

→ **ADAM TARNOWSKI** rejoint Kalray en tant que SVP General Manager Americas. Il est basé en Californie.

MATHON INVESTIT 1,5 M€ SERVICES DANS SA CHAÎNE LOGISTIQUE

Le spécialiste de la vente en ligne d'articles de cuisine a investi 1,5 M€ dans une nouvelle machine d'emballage 100 % automatisée. Capable de découper en temps réel des cartons sur-mesure pour chaque commande, cette machine traite actuellement entre 1 500 et 3 000 colis par jour, avec une capacité à monter jusqu'à 8 000 colis par jour. En façonnant le plus petit colis nécessaire, Mathon réduit de 40 % le volume des colis à expédier, n'utilise quasiment plus de matériaux de calage et réduit globalement l'empreinte carbone de son activité puisque ce seront aussi moins de cartons jetés côté clients. La société traite aujourd'hui 70 % de ses expéditions sur cette machine et vise une automatisation à 85 %, les produits fragiles et hors gabarit étant traités autrement.

Mathon qui a réalisé un chiffre d'affaires de 21,2 M€ en 2021, prévoit de recruter entre cinq et huit profils stratégiques pour développer son activité en forte croissance.

CONTACT : Kuider Akani : 04 76 64 44 65 [Chatte], kuider.akani@mathon-fr.com

JEUDI MERCI LÈVE UN MILLION D'EUROS

JeudiMerci, la plateforme de marketing hybride (on/offline) qui permet d'envoyer des cadeaux d'entreprise en quelques clics, a levé un million d'euros auprès de Shapr Venture et Bpifrance. Ces fonds vont lui permettre de développer sa solution de fidélisation de clientèle et de s'internationaliser. Véritable

plateforme de campagne de marketing s'interfaçant facilement avec l'outil de gestion de la relation client [CRM] des entreprises, JeudiMerci propose plus de 1 000 produits, dont des « made in France » principalement artisanaux et soigneusement sélectionnés auprès d'une vingtaine de fournisseurs.

CONTACT : Léonie Williamson : 06 79 43 11 45 [Meylan], bonjour@jeudimerci.fr

KHEOS BOOSTE LE MARCHÉ DU RÉEMPLOI

Réduire les niveaux de stocks et l'obsolescence, sans augmenter pour autant le risque de rupture telle est l'équation à laquelle répond Kheos. La jeune société a développé un ensemble de services permettant notamment de construire un catalogue universel autostructuré, de disposer d'outils d'aide à la prévision, allant des règles traditionnelles de réapprovisionnement, jusqu'à la prévision probabiliste,

basée sur l'intelligence artificielle, pour les modèles les plus complexes. Son service de partage virtuel de stocks entre membres ou sa place de marché B-to-B pour les pièces de maintenance, la vente de stocks dormants et l'achat de pièces neuves ou reconditionnées favorisent le réemploi plutôt que la destruction et permettent de prolonger la vie des équipements.

CONTACT : Dominique Mercier : 09 81 74 40 00 [Moirans], info@kheos.com

FORMATION

UGA DESIGN FACTORY : ESPACE DE PROJETS TRANSDISCIPLINAIRES

Depuis la rentrée 2021, UGA Design Factory invite les étudiants, mais aussi les enseignants, les chercheurs et les acteurs de la société civile à venir explorer en mode créatif, les problématiques complexes posées par les

transitions [sociétales, écologiques, numériques, énergétiques...]. Les méthodes mises en œuvre sont celles de la créativité et de la pensée design.

CONTACT : Anne Delaballe [Grenoble] : anne.delaballe@univ-grenoble-alpes.fr

NOUVELLE CHAIRE À GRENOBLE INP-PAGORA

Cellulose Valley est la nouvelle chaire d'enseignement et de recherche lancée par la Fondation Grenoble INP. Son objectif ? Concevoir de nouveaux matériaux performants à base de cellulose pour l'industrie de l'emballage. La Chaire est hébergée par Grenoble INP - Pagora, UGA, l'école internationale du papier, de la communication imprimée et des biomatériaux, et le Laboratoire Génie des Procédés Papetiers [LGP2 - Grenoble INP -

UGA, Grenoble INP - Pagora, UGA]. D'une durée initiale de quatre ans, elle bénéficie du soutien de DS Smith Packaging France (fabricant de solutions d'emballages durables), Ahlstrom Munksjö (non tissés et papiers de spécialités), Alphaform du groupe Guillin (cellulose moulée), et de Citeo (entreprise à mission qui œuvre pour la réduction de l'impact environnemental des emballages et des papiers).

CONTACT : Julien Bras : 04 76 82 69 15 [Grenoble], contact.pagora@grenoble-inp.fr

38 IN LOVE

ILS, ELLES CHOISISSENT ALPES-ISÈRE

WIREFAS, start up finlandaise qui a levé 10 M€ en septembre 2021, s'implante à Grenoble. La jeune pousse propose une connectivité pour l'IoT s'appliquant à l'industrie, aux bâtiments intelligents et au suivi de biens

CONTACT : Youssef Kamel (Grenoble)

IDEA, prestataire indépendant de la supply-chain industrielle s'implante à Saint-Quentin-Fallavier pour se rapprocher de Radiall, fabricant de solutions d'interconnexion. IDEA assure pour son client des prestations logistiques en

CONTACT : Océane Joly : 02 40 90 08 09 (Montoir-de-Bretagne)

et de personnes (sécurisation du personnel) basée sur un protocole radio. Cette solution est à 60 % plus « verte » que les solutions cellulaires.

aval de la production, notamment pour les expéditions ainsi que les formalités douanières liées aux flux internationaux. Cette implantation porte désormais à 59 le nombre de sites IDEA en France.

L'AGENCE EN ACTION

REPLAY WEBINAIRE « RUPTURES DE TRÉSORERIE »

Qu'elles soient conjoncturelles, liées aux conséquences de la crise sanitaire (remboursement des PGE, hausse du prix des matières premières, augmentation du coût de transport, chute du carnet de commandes...), ou structurelles et inhérentes à votre activité (saisonnalité, BFR important...), les tensions de trésorerie peuvent sérieusement mettre à mal la santé de votre entreprise.

Découvrez dans ce replay comment anticiper et éviter les ruptures de trésorerie, mais aussi comment réagir lorsqu'elles sont inévitables.

Connectez-vous sur : <https://www.auvergnerhonealpes-entreprises.fr/blog/opportunites-2/post/ruptures-de-tresorerie-savoir-les-anticiper-et-les-gerer-1658>

REPLAY WEBINAIRE APPEL À PROJETS « SOLUTIONS ET TECHNOLOGIES INNOVANTES POUR LES BATTERIES »

Découvrez un nouveau dispositif, dont l'objectif est de poursuivre les efforts permettant de développer une offre nationale, de l'extraction des matériaux stratégiques au recyclage (en lien avec la stratégie d'accélération « Recyclabilité, recyclage et réincorporation des matériaux »), en soutenant la recherche, l'innovation et le premier déploiement industriel de projets pertinents.

Connectez-vous sur : <https://www.auvergnerhonealpes-entreprises.fr/blog/opportunites-2/post/replay-webinaire-appel-a-projets-solutions-et-technologies-innovantes-pour-les-batterie-1660>

PODIUMS

WE ARE THE CHAMPIONS...

ENERSENS a obtenu un financement du programme européen EIC Accelerator pour industrialiser ses couvertures Skogar ultra-minces et super isolantes. La société, une PERL de l'Agence régionale, a obtenu le montant maximal du financement non dilutif (une subvention de 2,5 millions d'euros) et jusqu'à 3 millions d'euros de prise de participation.

Le projet **MOMENTOUS**, en intelligence artificielle porté par **OANA GOGA**, chercheuse CNRS au **LABORATOIRE D'INFORMATIQUE DE GRENOBLE** (LIG - CNRS-UGA) ainsi que le projet **PGTI** en hadronthérapie porté par **SARA MARCATILI** ingénieure de recherche CNRS au **LABORATOIRE DE PHYSIQUE SUBATOMIQUE ET DE COSMOLOGIE** (LPSC - CNRS-UGA) bénéficient chacun d'une bourse européenne ERC Starting.

SCHNEIDER ELECTRIC a reçu quatre « CES 2022 Innovation Awards » pour sa centrale Wiser Energy (2 prix), sa gamme Merten Ocean Plastic, première solution énergétique domestique fabriquée à partir de plastiques recyclés provenant des océans, et sa nouvelle collection Odace Sustainable fabriquée à partir de matériaux recyclés. La société figure par ailleurs au 4^e rang du classement Corporate Knight des multinationales les plus engagées en matière de développement durable. Elle est la première entreprise parmi les françaises.

C+B LEFEBVRE est lauréate du prix « Le French Design 100 » qui récompense les 100 meilleurs projets de design d'objets et d'espaces valorisant le design français dans le monde.

TECHNO

ILS, ELLES INNOVENT

XTECH VEUT VERDIR LE SECTEUR DE LA CONSTRUCTION

XTECH, société d'ingénierie spécialisée dans les services et les solutions pour le secteur de la construction et plus spécifiquement pour l'industrie de la préfabrication, développe des solutions innovantes grâce à son expertise pluridisciplinaire sur les matériaux, les systèmes constructifs et les procédés industriels. Parmi ses produits, Kolablock, une colle qui remplace le ciment nécessaire à assembler les blocs rectifiés en béton. Prête à l'emploi et facile à utiliser, Kolablock simplifie le travail des artisans tout en générant moins de déchets. Compatible avec toute la gamme de blocs creux de 20 cm de marque NF, elle réduit également les risques de fissuration. Xtech propose d'autres produits et solutions facilitant la construction et contribuant à sa mission d'améliorer l'efficacité énergétique des bâtiments, de réduire l'impact environnemental, de garantir la performance dans le temps des logements et de diminuer le coût global des constructions.

A SUIVRE

LA FRENCH TECH AUSSI POUR LES START-UP INDUSTRIELLES

L'Etat met en place une nouvelle stratégie dans le cadre de France 2030 pour augmenter le nombre de projets industriels. Trois axes sont retenus :
Axe 1 : Le financement de l'industrialisation des start-up avec un appel à projets « première usine » pluriannuel doté de 550 M€ opéré par Bpifrance ; des prêts de 3 à 15 M€ pour financer la phase de démonstrateur industriel ou d'usine pilote ; des investissements en fonds propres grâce au fonds Société de projets industriels (SPI2) doté de 1 Md€ ; la création d'un Fonds national de venture industriel (FNVI) doté de 350 M€.
Axe 2 : Un renforcement du soutien à l'émergence des deep tech (275 millions d'euros), via notamment la Bourse French Tech Émergence (BFTE).
Axe 3 : La création d'un guichet unique pour les start-up industrielles piloté par la Mission French Tech. Objectif : faciliter leur accès aux dispositifs d'accompagnement de l'Etat et leur information sur les dispositifs de financement publics. Des moyens qui devraient intéresser les très nombreuses start-up iséroises, majoritairement industrielles.

